
「私立保育園補助金に関する調査の結果について」に対する本市の見解

これまで各保育園の協力をいただきながら進めてまいりました私立保育園補

助金に関する調査の結果につきましては、先日各保育園にお知らせしたところ

でございます。この結果を踏まえ、基準に適合していない補助金の交付を受け

た保育園につきましては、補助金の自主返納を求めているところでございます。 
このような事態は、補助金制度が複雑なため各保育園において当該補助金に

関する基準に適合しない事務処理がなされたことと、この事務処理に対する本

市の審査の過程でそのことを指摘することができなかったことが相まって起こ

ったものと認識しているところでございます。

なお、この複雑な補助金制度につきましては、平成２６年度に、よりわかり

やすい制度に改めたところでございます。

本市といたしましては、これからも保育園との信頼関係の構築に努めるとと

もに、一層の連携強化を図ってまいりたいと考えております。
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